

Viele Besucher kamen zur „Garten-Lust“

AKTION Ehepaar Bley lud wieder nach Logabirum zu Benefizveranstaltung ein



Die Besucher ließen sich vom schlechten Wetter nicht abschrecken und kamen trotz des Regens.

BILD: MIMKES

Es war bereits die dritte Auflage. Die Einnahmen kommen dem Förderverein Bunter Kreis zugute.

LOGABIRUM / LM - Zur bereits dritten Ausgabe der Benefizveranstaltung „Garten-Lust“ luden Ute und Sebastian Bley am vergangenen Sonnabend ein. In ihrem Garten in der Zoostraße in Logabirum hatten Besucher die Möglichkeit, zwischen blühenden Pflanzen, Gemüsebeeten und freilaufenden Hühnern für einen Moment in eine andere Welt einzutauschen. Mit dem Euro gab es dort allerdings nicht viel anzufangen: Die Währung im Garten hieß „Zootaler“. In einer Wechselstube am Eingang konnten die Gäste ihr Bargeld in Zootaler eintauschen, um sich davon auf dem Gelände Kaffee, Kuchen, Obstspieße oder Popcorn zu kaufen. Auch ein Gartenflohmarkt wurde angeboten.

Trotz des schlechten Wetters kamen zahlreiche Besucher in die Anlage der Bleys. „Die Leute haben sich von dem Regen nicht abhalten lassen. Manche sind schon zum dritten Mal hier“, freute sich Ute Bley. Der Erlös der Veranstaltung geht auch in diesem Jahr an den Förderverein Bunter Kreis aus Papenburg. Der Bunte Kreis ist eine Nachsorgeeinrichtung, die Familien mit schwer kranken Kindern hilft, den Alltag zu bewältigen. Der Förderverein greift dann, wenn das Leistungsspektrum der Krankenkassen ausgeschöpft ist. „Wir übernehmen zum Beispiel die Fahrtkosten zu weit entfernten Kliniken“, erklärte Heide Heyestrehlau, Vorsitzende des Fördervereins.

Ob es im nächsten Jahr eine weitere Ausgabe der Benefizveranstaltung gibt, steht noch nicht fest. „Es ist aber nicht ausgeschlossen“, meinte Bley.